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Pauta da Reunião

1. Aprovação das súmulas da 253ª reunião extraordinária, da 254ª reunião 

ordinária e da pauta da reunião atual;

2. Alteração PPC do CST em Sistemas de Energia;

3. Aplicação dos artigos 67, 68 e 91 do RDP em 2017/02 em todos os Cursos 

Técnicos do Câmpus Florianópolis;

4. PAT 2018;

5. Cessão/Remoção de servidores;
1. Aprovação das súmulas das 253ª da reunião extraordinária e 254ª reunião ordinária e

da  pauta  da  reunião  atual.  A  professora  Andréa  Martins  Andujar,  presidente  do

Colegiado,  cumprimentou  a  todos  e  apresentou  as  súmulas  da  253ª  reunião

extraordináriada e da 254ª reunião ordinária e a pauta da reunião atual, previamente



enviadas aos conselheiros para apreciação. Todos os documentos foram aprovados.

2. Alteração do PPC do CST em Sistemas de Energia:  o professor Fabrício Yutaka

Kuwabata,  do  Departamento  Acadêmico  de  Eletrotécnica  fez  a  apresentação  do

histórico do PPC do Curso Superior de Tecnologia em Sistemas de Energia , criado em

2009 e destacando as alterações que sofreu ao longo do tempo e indicando proposta de

novas alterações como adequação ao modelo do CEPE, adequação ao RDP, alteração

da carga horária,  entre outras. Após amplo debate e questionamentos realizados no

âmbito do Colegiado, as alterações foram  acatadas, com as seguintes ressalvas:  que

não  há  obrigatoriedade  de  utilizar  o  texto  padrão  sugerido  pelo  NAPNE e  DIREN,

entretanto é necessário retirar o termo “portador de necessidade especial” e utilizar o

termo  “pessoa com deficiência”.

                      

3. Aplicação dos artigos 67, 68 e 91 do RDP  em todos os Cursos

-O professor Giovani Nogueira apresentou o ponto que trata da aplicação dos artigos

67, 68 e 91 do RDP em todos os Cursos Técnicos, e que se referem basicamente às

questões  de  validação  de  componentes  curriculares  que  o  aluno  foi  aprovado  e

possibilita a prerrogativa de que o aluno curse somente os componentes curriculares

que reprovou. Essa prerrogativa  se aplica à alunos menores de 18 anos somente com

a autorização de pais ou responsáveis legais. Os projetos pedagógicos dos cursos não

preveem  essa  possibilidade,  entretanto,  o  programa  acadêmico  adquirido  para  a

instituição, o SIGA-A, obriga a esse procedimento, e grupos de trabalho constituídos em

diversos  cursos já  estão  encaminhando  seus projetos  nesse sentido.  Esses  artigos

foram aprovados, ressaltando-se que  serão aplicados a partir de   2017/2  nos cursos

técnicos do campus Florianópolis, como também,  a questão da frequência mínima de

75% para a aprovação em unidade curricular, e não mais em módulo/fase, o que foi

aprovada esta condição já para 2017.2.

4. PAT 2018 : o diretor Aloísio Silva Júnior apresentou o Plano Anual de Trabalho para

2018, destacando que essa proposta apresenta mais cenários que a anterior, havendo

simulações de cortes no orçamento. O PAT foi aprovado ad referendum no dia 3 de

julho porque não havia tempo hábil para convocação do Colegiado do campus. Dessa

forma, o Colegiado somente tomou ciência da aprovação e, assim sendo, foi solicitado

pelos membros do Colegiado que o PAT 2018 retornasse para discussão em detalhes,

para nova apreciação.



5. Cessão/Remoção de servidores: a Diretora Andréa Andujar deu ciência ao Colegiado

do processo de movimentação interna de alguns servidores. Um deles é a remoção do

servidor  Rogério  Carvalho  Brígido,  do  Câmpus  Florianópolis  para  a  Reitoria.  Outra

situação foi do servidor Marcelo Colombara, cedido ao Câmpus Araranguá por um ano

com  possibilidade  de  renovação.  Como  contrapartida,  o  Câmpus  receberá  uma

servidora cedida também por  um ano.  A terceira  situação  se refere à remoção do

servidor  Gilberto  Vicente  Oliveira,  Pedagogo,  que  participou  de  processo  para  ser

removido  do  Câmpus  de  São  Miguel  do  Oeste  para  o  Câmpus  Florianópolis.  No

entanto,  o  servidor  está  na  Reitoria,  sem  anuência  da  Direção-Geral  do  Câmpus

Florianópolis e sem ter sido referendado por esse Colegiado. Nesse caso específico, o

Colegiado do Câmpus Florianópolis entendeu que nesse processo de remoção houve o

descumprimento da resolução do CODIR nº5, de 08/06/2016 e do edital de remoção

60/2016/DGP.

6. Embora não estivesse na pauta,  Ana Elisa Miotto, representante da Secretaria Mu-

nicipal de Educação, informou que a Secretaria Municipal de Educação realizará, no iní-

cio de 2018, um evento na área da educação básica,  e convidou o IFSC para que se

fizesse presente no evento, por meio da participação de um representante do IFSC,

campus Florianópolis, para compor o comitê científico de avaliação dos trabalhos. A pro-

fessora Andréa agradeceu o convite e informou que a indicação do nome de um repre-

sentante ocorreria de forma mais breve possível.

Nada  mais  havendo  a  tratar,  a  professora  Andréa  Andujar  encerrou  a  reunião,

agradecendo a presença de todos e marcando a próxima reunião ordinária para o dia

24/08/2017.


